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REQUERIMENTO 2312022

Requeiro a Mesa Diretora depois de cumprida as
regimentais, fazendo um apelo ao Chefe do Poder Executivo o Exm". Sr.
Prefeito Gustavo Adolfo junto com a Secretária de Saúde Julieta Farias de
Lira . e· o, para que providenciem mas macas reserva para o transporte
dos pacientes que forem transferidos para hospitais de cidades vizinhas,
proporcionando mais conforto e evitando transtornos no ato da
transferência de hospitais. Solicito também para que seja feita uma
readaptação nas ambulâncias pra o transporte dessas macas reserva.

Sala das Sessões da Câmara Municipal, Bonito 16 de março de 2022.
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